
10 Pièces

554 m²

Réf. V2883VA

4 300 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Une surprenante propriété de plain-pied, à pied du golf, dans son parc

paysager plat de 6 436 m² embelli d'une très grande piscine 15 x 15 m,

d'un bassin  d'agrément  et  d'une fontaine.La villa  principale  donne sur

un  patio  central.  Elle  se  compose  d'une  entrée  menant  à  une  très

grande pièce de réception, une cuisine équipée avec office, un bureau

indépendant,  une  chambre  de  maître  avec  dressing  et  salle  de  bains

complète,  2 chambres en suites avec dressing.Une villa  pour les amis

offre  un salon et  salle  à  manger,  une cuisine équipée,  3  chambres en

suites avec dressing - toutes bénéficient d'un ...

An amazing single-storey property within walking distance to the golf course, in flat

landscaped grounds of 6,436 sqm enhanced by a very large 15 x 15 m swimming

pool,  an ornamental  pond and a fountain.The main villa  overlooks a central  patio,

encompasses an entrance hall  leading to a huge reception room, a fully equipped

kitchen with  pantry,  an independent  study,  a  master  bedroom with  dressing room

and  full  bathroom,  two  en-suite  bedrooms  with  dressing  room.The  guest  villa

features a living-and dining room, a fully equipped kitchen, three en-suite bedrooms

with dressing rooms - all with ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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